

Article « *el día de la amistad* » au collège Montesquieu. 5^{ÈME} 4 LV2 Espagnol

En cette fin d'année de découverte de la langue **LV2 Espagnol**, la classe de **5^{ÈME} 4** a endossé le rôle d'acteur dans quelques endroits emblématiques du collège pour représenter à l'écran « *el día de la amistad* » (journée de l'amitié) au collège.

Plusieurs élèves journalistes ont posé des questions aux intervenants concernant les valeurs et les principes de l'amitié. Les élèves ont répondu avec leur vision personnelle et leur expérience en rappelant que dans certains pays hispanophones (Argentine, Chili, Espagne, Pérou) l'amitié est célébrée le 20 juillet avec des rituels précis (écritures de cartes, cadeaux aux amis, préparation de repas) durant la journée.

La 5^{ÈME} 4 a eu beaucoup de plaisir à filmer quelques principes de partage, de solidarité et de bonne entente, le tout en espagnol !

¡ Viva la amistad !



affiche réalisée par un groupe de la 5^{ÈME} 4 autour de la notion « *el día de la amistad* »